

《单词百科:ellipse是什么意思?ellipse怎么发音?ellipse的解释和用法》

英语单词ellipse是什么意思?ellipse怎么读?ellipse怎么发音?简答网为您整理了ellipse的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ellipse怎么读

ellipse的读音:[ɪ l ɪ ps]

ellipse的意思

1、n.椭圆;

ellipse的近义词

1、oval adj.椭圆形的;卵形的;

ellipse的双语例句

1、The moon doesn't describe a circle round the earth, but rather an ellipse.

月球绕地球运行的轨道不是浑圆的, 而是椭圆的.

2、The mesh shapes include circularity, sexangle, ellipse, square, prism and so on.

圆形、六角形、椭圆形、正方形、棱形等.

3、Face moment computation for ellipse fitting complete source code, has been tested.

面对时刻计算椭圆拟合完整的源代码, 已经过测试.

4、The Earth orbits in an ellipse.

地球轨道呈椭圆形。

5、Shows how to draw a filled ellipse.

演示如何绘制实心椭圆.

6、A circle is an ellipse with zero eccentricity.

圆形是零离线率的椭圆.

7、Abstract For multi-ellipse detection , this paper proposed a randomized fast detection approach.

摘要针对多椭圆检测问题提出了一种快速随机检测算法.

8、Construct hyperbola and the ellipse by taking the inversion.

[利用反逆法作双曲线及椭圆].

9、The Golden Ellipse In Rose Gold Showcases A Totally New Color Harmony.

金黄色的椭圆手表与玫瑰色金制陈列橱相互辉映,融为一体.

10、Of , relating to, or having the shape of an ellipse.

叶子的形状;椭圆的形状.

11、The following illustration shows an ellipse filled with a horizontal hatch pattern.

下面的插图显示用水平交错线模式填充的椭圆.

12、 This aggregate manipulation is represented by an point and ellipse.

此聚合操作由原点和椭圆表示.

13、 Square, rectangle, circular, ellipse and flake etc.

包装物形方形、 长方形、 圆形、 椭圆形、 片状等.

14、 Squish the ellipse to about half the size.

挤椭圆约一半大小.

15、 Send the ellipse behind all the artwork and set it to Multiply.

发送椭圆背后的所有作品,并将其设置为倍增.

以上是简答网为您整理的ellipse怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于ellipse的

用法、ellipse的释义、ellipse的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ellipse>